





Lunes 14 de octubre | 2024

Invita SECVER a la inauguración de la carpeta gráfica del café en el Centro Cultural de Coatepec

La Secretaría de Cultura de Veracruz invita a la inauguración de la exposición *El café en la Gráfica* el próximo viernes 18 de octubre en el Centro Cultural de Coatepec.

El café en la Gráfica es la primera carpeta de grabado con la temática del café que se gestiona mediante el Taller de Gráfica La Culebra, el taller más antiguo de los que conforman la Red de Talleres de Gráfica de la SECVER, espacios que buscan generar comunidad en torno a la magia de las artes gráficas. El resultado de este trabajo colaborativo quedará a resguardo de la Secretaría de Cultura gracias a la generosa donación de los artistas.

Al respecto de este acontecimiento, el maestro Carlos Torralba señala que "una carpeta de estampas es contenedor de diferentes versiones de un tema en común, contiene también las expresiones y propuestas de un grupo de artistas visuales que se integran en esta carpeta y proponen una lectura visual del aromático que ha distinguido desde hace años a Coatepec y la región. Así, como en torno al café se ha construido una comunidad, en esta carpeta el grabado hace comunidad y procura un puente de diálogo entre artistas regionales e instituciones de cultura".

En la producción de esta carpeta gráfica del café han participado destacados creadores que han realizado su labor cerca de la región y de la tradición cafetalera de este pueblo mágico. Alejandro Suárez, Armando Cruz, Belem Hernández, Carlos Torralba, Cezilya León, Gabriel HG, Gabriela Peralta, Miguel Hernández, Rafael Ruiz, Roberto González, Roxana Cámara, Uriel Marín y Yumali Torres elaboraron las trece piezas que conforman la colección en litografía, xilografía y otras técnicas de grabado abordando aspectos esenciales del café, como la siembra, la flor de

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508 Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 29 81



Xalapeños Ilustres 135 Centro Histórico | Xalapa, Ver. Tel. (228) 817 63 74









azahar, la cosecha, el corte y otras etapas del proceso del cultivo y el consumo de esta semilla emblemática de las regiones altas del estado de Veracruz.

Este encuentro gráfico podrá ser observado y hojeado por públicos diversos extendiendo las regiones del café en el arte visual. La impresión de esta serie de estampas se ha realizado en papel artes<mark>anal</mark> realizado en el Museo Vivo del Papel que ha donado especialmente para esta producción La Ceiba Gráfica de las manos generosas del maestro Per Anderson.

La SECVER reitera la invitación a la inauguración de la exposición El café en la Gráfica el viernes 18 de octubre a las 18:00 horas en el Centro Cultural de Coatepec. Para conocer la programación completa de este espacio cultural visita su página de Facebook @CentroCulturalCoatepec. Consulta toda la oferta cultural de la Secretaría de Cultura de Veracruz en sus redes sociales @SECVERoficial y el sitio web oficial www.culturaveracruz.gob.mx.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Sede Veracruz

Francisco Canal 508 Centro Histórico | Veracruz, Ver. Tel. (229) 931 29 81



Xalapeños Ilustres 135 Centro Histórico | Xalapa, Ver. Tel. (228) 817 63 74

